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Aos dez dias do mês de maio de dois mil e dezesseis, na sede da AGECEF/BA, sito Av. 
Manoel Dias da Silva, nº 1.499 – Pituba – Salvador – BA, os membros da DIRETORIA 
EXECUTIVA: Antonio Jose Vianna de Oliveira, Luciano Martines Costa Talavera, 
Magale Guimarães Pereira, Antonio Messias Rios Bastos, Karem Alyne Santana 
Guimarães, Paulo Roberto do Amor Divino de Souza e Rafael Bruni Sarno. 
CONSELHO DELIBERATIVO: Sâmio Cássio de Carvalho Melo, Fabiani Boaventura 
Andrade e Érico César Gomes Jesus. CONSELHO FISCAL: Pedro Barbosa de Oliveira 
Neto. ASSOCIADOS: Danielle Rodrigues Oliveira, Cristiane Sousa Alencar, Daiana 
Almeida Soares da Cunha, Moaci Gomes da Silva Santos e Márcio Carvalho Moreira de 
Souza. CONVIDADO: Nivaldo Alves da Silva Junior. RELATOR: Paulo Roberto do 
Amor Divino de Souza, reuniram-se para tratar da pauta a seguir: 

1º ITEM – ELEIÇÕES FUNCEF 

  

Vianna inicia os trabalhos citando que é nossa primeira reunião sem nosso colega, 
diretor, presidente e acima de tudo amigo Beto Escariz pedindo 1 minuto de silêncio 
em memória desse grande amigo. 

Em seguida Paulo do Amor Divino inicia pronunciando sobre as eleições da FUNCEF 
onde cita que o candidato Lucio Flavio participou de debates, esta fazendo vídeos e 
tem demonstrado grande conhecimento sobre a FUNCEF e estar preparado para a 
assunção do cargo em caso de eleito. 

Vianna cita da necessidade da organização/engajamento para que os colegas tenham 
consciência da importância de seu voto 

Fabiana comenta que teve a oportunidade de conhecer alguns candidatos da chapa 2 e 
comenta que fica feliz em saber quem são os candidatos que quando os conheceu 
demonstraram estar bem em sintonia com seus anseios. 

Messias esclarece a presença de colegas do movimento formando a chapa 2 pelo fato de 
terem sido escolhidos por de fato conhecerem o tema e terem total condições de nos 
representarem, onde tiveram seus currículos analisados e demonstraram 
conhecimento. 

Magale comenta sobre sua visão no Empresarial Dois de Julho e diz que o prédio é 
muito importante no quantitativo de votos para não ser visitado; disse que já solicitou 
essa ação à AGECEF e aguarda manifestação; Messias sugere que seja reproduzido o 
panfleto da campanha, em caráter de urgência, e seja utilizado na abordagem aos 
empregados das Filiais, andar por andar; Vianna estabeleceu que devemos visitar o 



prédio na próxima quinta-feira, dia 12/05 e fazer uma blitz em todas as unidades, a 
partir de 9 horas; 

2º ITEM – O QUE OCORRER 

Messias cita do encontro do sindicato dos bancários da Bahia nesse próximo sábado no 
Grand Hotel Stella Maris; divulgar através dos grupos de whatsapp diariamente. 

Nada mais tendo a tratar, o Presidente Antonio José Vianna de Oliveira agradeceu a 
presença de todos e deu por encerrada a reunião às 21h08min. Eu Paulo Roberto do 
Amor Divino de Souza, lavrei a presente Ata. 
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